

Hallenspieltag der Bambini beim TSV Eschach

Geschrieben von: Martin Michel

Dienstag, den 16. Februar 2016 um 07:11 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 17. Februar 2016 um 08:12 Uhr



Vergangenen Sonntag machten sich 8 Bambini-Spieler, 2 Trainer und jede Menge Eltern auf den Weg nach Eschach zum Hallenspieltag. Für den ein oder anderen Bambini war es der erste Einsatz im TSG-Trikot.



Hallenspieltag der Bambini beim TSV Eschach

Geschrieben von: Martin Michel

Dienstag, den 16. Februar 2016 um 07:11 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 17. Februar 2016 um 08:12 Uhr



Nach 2 Stunden voller fußballerischen Emotionen mit Siegen und Niederlagen, Toren und Gegentoren, Tränen und Jubel, Schmerzen und Glücksgefühlen, Toben und Klettern, machte sich der TSG-Tross wieder auf nach Ailingen. Im Gepäck hatte jeder Bambini-Spieler seine wohlverdiente Goldmedaille als Belohnung für den tollen Einsatz.